

La cooperativa desarrolló un ensayo de trigo en Molino Doll y una charla de capacitación técnica. Fue organizado por el Complejo Agronómico junto a la sucursal, el INTA y la Asociación de Cooperativas Argentinas. Pág. 7



CHARLA TÉCNICA EN HERNÁNDEZ

El jueves 2 de noviembre, en el Salón de Jubilados y Pensionados Nacionales de la vecina localidad, se desarrolló una charla técnica para productores agrícolas y ganaderos de la zona. Pág 2.

LAR CELEBRÓ SU ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA

El martes 31 de octubre, nuestra cooperativa sometió a consideración en una nueva Asamblea General Ordinaria el centésimo décimo tercer ejercicio desde su fundación y el septuagésimo segundo desde su reinicio como entidad cooperativa, cerrado el 30 de junio de 2023. Hubo renovación de autoridades. **Pág. 8 y 9**.





El Periódico LAR es editado por



La Agrícola Regional Coop. Ltda.

AGROPECUARIA DE CONSUMO Y SERVICIOS PÚBLICOS

CASA CENTRAL San Martin y Moreno-3116- CRESPO-Entre Ríos Tel. 0343 495 8000 (lineas rotativas) lar@laagricolaregional.com.ar www.lar.coop

Órgano de La Agrícola Regional

Cooperativa Limitada Agropecuaria, de Consumo y de Servicios Públicos



Fundado el 25 de marzo de 1965

Dirección:

La Agrícola Regional Coop. Ltda.

Miembro de ADDE (Asociación de Diarios Entrerrianos)

Las opiniones expresadas en los articulos firmados, corresponden a sus autores y no reflejan necesariamente las de la institución.

> Registro de la Propiedad Intelectual Nº 360.640

Impresión:

Imprenta Acosta Hnos. S. H. de Jorge, Rubén y Sergio Acosta 3000 • Santa Fe

San Martín y Moreno 3116 - Crespo - Entre Ríos

La Agrícola Regional Coop. Ltda.

- Lectura para toda la familia
- Distribución gratuita a los asociados
- Impreso a todo color!
- Llega puntualmente todos los meses del año...



Haciendo camino al andar...

DE NUESTRA CASA

Charla técnica en Hernández

Este jueves 2 de noviembre, en el Salón de Jubilados y Pensionados Nacionales de la vecina localidad, se desarrolló una charla técnica para productores de la zona.

partir de las 20 horas, en el Salón de Jubilados y Pensionados Nacionales de la localidad de Hernández, ubicado sobre calle San Martín 251, se desarrolló una charla técnica destinada a productores agrícolas y ganaderos de la zona.

Con un buen marco de convocatoria que desafió las circunstancias climáticas desfavorables. la jornada, organizada por el Complejo Agronómico y la sucursal Agro de Hernández, arrancó con la apertura del ingeniero Martín Montiel; que agradeció la presencia y presentó al ingeniero agrónomo Martín Esparza como primer disertante, jefe comercial de insumos de ACA; quien remarcó la importancia de usar todas las estrategias técnicas al alcance del productor en la planificación para mantener los lotes limpios de malezas, buscando el asesoramiento, diferenciando el tratamiento en cada lote, de acuerdo a su historia y actualidad.

Yendo a las tecnologías de fitosanitarios disponibles, para maíz mostró varias combinaciones de activos para trabajar en pre-siembra, pre-emergencia y post-emergencia. También desarrolló los puntos con la salvedad que cada productor debe ponerse





Martín Montiel y Lilian Espinosa presentaron los servicios de la cooperativa y su fuerte vínculo con el productor.

como objetivo "ganar la post-emergencia no es la mejor opción", señaló.

Más tarde, fue el turbatalla contra las malezas no del médico veterinario en pre-emergencia, con- Fernando Iparraguirre, en el cultivo de soja, pero siderar tratamientos en asesor técnico en ganadería, de Tecnovax, quien remarcó la importancia



Ingeniero Martín Esparza, jefe comercial de insumos de la Asociación de Cooperativas Argentinas.

LA AGRICOLA REGIONAL COOP. LTDA

del diseño de planes sanitarios integrales adaptados a cada establecimiento. Haciendo hincapié en los pilares: inmunidad poblacional, vacunación oportuna, importancia de la doble dosis, refuerzo anual y diagnóstico. También, el profesional mostró que "la sanidad debe ser vista como una inversión. Tener en claro que cada peso invertido en sanidad devuelve por nueve la rentabilidad del negocio ganadero", señaló.

Sobre el cierre de la charla, el ingeniero Martín Montiel junto a Lilian Espinosa, responsable de la sucursal Hernández Agro, presentaron los servicios y unidades de negocio de la cooperativa y su fuerte vínculo con el productor.

Bajó el telón de la jornada el secretario del Consejo de Administración, Guillermo Müller, quien agradeció a los productores por el tiempo y puso a disposición el asesoramiento y atención de cada uno de los puntos comerciales de LAR, para atender las consultas y las sugerencias de los asociados.

Al finalizar la charla, todos los presentes compartieron una cena.



Las Cooperativas pueden contribuir al Desarrollo Sostenible

El potencial de las empresas cooperativas para contribuir a la lucha contra la pobreza, a través de la creación de empleo y la satisfacción de ciertas necesidades de la sociedad, más eficazmente que las empresas públicas o las privadas con fines de lucro, ha sido ampliamente reconocido por las Naciones Unidas.

Tha de las formas en que las Naciones Unidas han manifestado este reconocimiento fue su declaración de 1995 en la que proclama que, cada año, el Día Internacional de las Cooperativas debería ser celebrado por los gobiernos en colaboración con sus movimientos cooperativos nacionales.

Las cooperativas siempre han tenido un impacto en las comunidades en las que actúan. Trabajando a nivel de base, contribuyen al desarrollo sostenible de sus comunidades, a través del empoderamiento de sus miembros. Los miembros de la Alianza Cooperativa Internacional también actúan a nivel global a través de la organización que las reúne, obteniéndose, en consecuencia, un reconocimiento creciente, a nivel internacional, de su contribución decisiva para alcanzar los objetivos económicos, sociales y ambientales de las Naciones Unidas.

El Compromiso con la Comunidad, un nuevo Principio Cooperativo que refleja el aporte de las cooperativas al desarrollo sostenible de las comunidades, fue agregado a los principios guía del movimiento cooperativo internacional en la nueva Declaración sobre Identidad Cooperativa, aprobada por el Congreso del Centenario y la Asamblea General de la Alianza Cooperativa Internacional en setiembre de 2005.

Algunos de los Principios Cooperativos han cambiado un poco desde que el movimiento surgió hace 150 años. Los tres primeros principios (membresía abierta y voluntaria, control democrático de los miembros y participación económica de los miembros) son los cimientos sobre los que se ha construido el mo-



vimiento cooperativo actual.

El cuarto principio (autonomía e independencia) ha demostrado ser un ingrediente imprescindible en sociedades en las que, en el pasado, los gobiernos han utilizado a las cooperativas para imponer sus propios programas de desarrollo y planes económicos, a me-

nudo en detrimento de los valores cooperativos de la autoayuda y la responsabilidad.

El quinto principio (educación, formación e información) ha adquirido una importancia primordial, no sólo para los socios, dirigentes, gerentes y empleados de las cooperativas, sino también por la sociedad en su con-

junto, en particular por aquellos que gestionan otro tipo de empresas, los líderes de opinión y los jóvenes que serán los cooperativistas del mañana.

La Alianza Cooperativa Internacional realiza un llamamiento a sus más de 760.000.000 miembros a nivel de base y a todas las empresas y organizaciones cooperativas a nivel local, regional y nacional, para no sólo tener en cuenta las estrategias para mejorar su propia situación, sino también a dedicar esfuerzos a la promoción de nuevas empresas cooperativas en sus propios sectores y convoca a las organizaciones especializadas en los sectores agrícolas, financiero, de consumo, de energía, pesquero, de salud, de vivienda, de seguros, comerciales, turísticas y de producción industrial y artesanal, así como a sus comités de trabajo en las áreas de comunicación, desarrollo del recurso humano, investigación cooperativa y promoción de la igualdad de oportunidades para las mujeres en las cooperativas, para trabajar juntos en la construcción de un movimiento fuerte y unido, que pueda contribuir a la construcción de un mundo mejor para las generaciones futuras.

Fuente: ACI Américas







FUNDACIÓN LAR

Fundación LAR donó materiales al Parque Nacional Pre-Delta

Se trata de elementos para la construcción de un sombráculo, en el vivero de plantas nativas del Parque Nacional Pre-Delta.

urante la mañana del martes 17 de octubre, Fundación La Agrícola Regional realizó una donación de materiales a la Fundación Parques para la construcción de un sombráculo dentro del Parque Nacional Pre Delta.

Estuvieron presentes por parte de Fundación LAR el presidente, Guillermo Müller, los consejeros Luis Jacobi y Dante Trossero; la síndica, Stella Maris Yedro y la secretaria, Edith Jacobi. Mientras que, por parte de Fundación Parques se sumaron Raúl Chiesa y representando al Parque Nacional Pre-Delta estuvieron el intendente, Aldo Delaloye; la jefa de Guardaparques, María Laura Silva y Jeremías Mancini.

El Parque Nacional Pre-Delta tiene desarrollado un proyecto para la implementación de un vivero de plantas nativas, el cual se encuentra en un estado avanzado de ejecución. Actualmente cuenta con alrededor de 2000 ejemplares que buscan destinarse para fines de restauración de ambientes degradados, educación ambiental y arbolado urbano

La donación de materiales por parte Fundación LAR permitirá la construcción de un sombráculo, necesario para el proceso de adaptación y posterior rustificación de los ejemplares cultivados previo a su plantado definitivo.



Los funcionarios firmaron el convenio y el acta de donación en la Sala 29 de Abril

Por su parte, el Parque Nacional Pre-Delta brindará capacitaciones y ejemplares a la Fundación LAR para el desarrollo de su Programa ArboLAR.

La articulación con Fundación Parques y permitió agilizar la operatoria de la donación y así, fortalecer la capacidad productiva del vivero.

La Fundación La Agrícola Regional agradece a la Fundación Parque y al Parque Nacional Pre-Delta por su valiosa colaboración en el ámbito de la forestación, la promoción de la sostenibilidad y la educación ambiental.



La donación la retiraron de las instalaciones de Corralón LAR.

Reconocimiento para la Fundación LAR

Reconocimiento Educativo para Fundación La Agrícola Regional por Proyecto de Cooperativismo.

a Fundación La Agrícola Regional se enorgullece en comunicar que su proyecto "Conociendo sobre Cooperativismo y la Cooperativa", parte de su Programa Educativo, ha sido declarado por el Consejo General de Educación como un proyecto de interés educativo. Este reconocimiento enaltece el compromiso de la Fundación en promover los valores cooperativos en

las comunidades donde opera La Agrícola Regional Coop. Ltda.

Este logro es un testimonio del impacto positivo del programa educativo en la comprensión y concientización sobre el cooperativismo.

Agradecemos sinceramente a nuestro equipo de trabajo por su esfuerzo y dedicación que hicieron posible este reconocimiento.







Funcionarios de LAR visitaron la Cooperativa Mondragón

Una delegación de nuestra Cooperativa, encabezada por el presidente Guillermo Müller, un grupo de consejeros, el gerente general, Cr. Diego Maier y otros funcionarios de la entidad recorrieron en el viejo continente, a partir de un viaje de capacitación técnica iniciado el viernes 29 de septiembre.

entro del itinerario, el día 2 de octubre visitaron Mondragón. El recibimiento fue en Otalora, donde le explicaron a la delegación cómo funciona el Grupo Mondragón y los principales lineamientos de experiencia Cooperativa. experiencia Mondragón ha sido muy interesante. Muy fructífera para nuestra organización. Su modelo de gestión se ha convertido en un referente a nivel mundial por su capacidad para combinar la eficiencia empresarial con la equidad y la participación de los asociados en la toma de decisiones", remarcó el gerente Diego Maier.

Más tarde, luego el recorrido por el museo sobre Mondragón, en la misma localidad de Otalora, se dirigieron a conocer Eroski. "Eroski es la cooperativa de consumo del Grupo Mondragón, tiene unas 30.000 personas trabajando, una cadena de distribución de 1.500 tiendas, desde hipermercados de 10.000 metros a una tienda en una estación de servicios, no todas son propias, algunas son franquiciadas. Ellos no tienen empleados, el Grupo Mondragón tiene asociados. Es un modelo distinto de negocio.



Cuentan con un Centro de Distribución, ampliamente automatizado, de 41.000 metros cuadrados. Es el más grande de nueve de este estilo, con lo que el Grupo abastece todo el norte de España", señaló el gerente general.

El día 3 de octubre, los visitantes conocieron el Centro de Investigación en Alimentos AZTI y luego se dirigirieron a la zona de Vittoria Gaztie; para visitar la Cooperativa Udapa. Mientras que, al otro día, recorrieron las ciudades de Pamplona y Zaragoza.



Sobre la Corporación Mondragón

La Corporación Mondragón es un grupo de cooperativas y empresas español, extendido actualmente por otras partes del mundo.

Es el primer conglomerado empresarial en volumen de negocio originario del País Vasco y el décimo de España (y el segundo grupo empresarial de economía social en España).

A finales del 2022, la corporación estaba compuesta por 81 cooperativas, 8 fundaciones, 12 centros de I+D, 4 centros educativos, y 104 implantaciones en el mundo, distribuidas en cuatro áreas: finanzas, industria, distribución y conocimiento.

La Corporación estaba internacionalizada con presencia en cinco continentes, y en el ejercicio de 2022 facturó 10.607 millones de euros con una plantilla total de 70.000 personas.





FUNDACIÓN LAR

Una tarde colmada de sonrisas



n el marco del convenio celebrado con la Universidad Adventista del Plata, la Fundación LAR llevó a cabo una jornada de promoción y prevención destinada a los más pequeños.

La participación y apoyo de la comunidad local fueron fundamentales para hacer realidad este evento, y queremos expresar nuestra gratitud.





Un agradecimiento especial a la UAP por su dedicación y profesionalismo, a los colaboradores de la sucursal Tabossi por su valiosa contribución, y al municipio de esta localidad por su respaldo.

¡Seguiremos trabajando juntos para el bienestar y el progreso de nuestras comunidades.

Cultivando esperanza y sostenibilidad

n el marco del Programa Arbolar, Fundación La Agrícola Regional continúa promoviendo la sostenibilidad en las escuelas primaria y secundaria Juan Chassaing y Andrés Axt de Merou. Recientemente, realizamos labores de reorganización en el jardín de mariposas y hierbas aromáticas, reanudamos la reforestación con especies

nativas y continuaremos con la plantación de árboles frutales. Además, estamos trabajando en la instalación de un sistema de riego para garantizar un futuro más verde y próspero. Agradecemos la invaluable colaboración de la Ing. Mirta Khal del INTA Crespo y el apoyo constante de la comunidad educativa.



Día de aprendizaje en la Escuela N°209 "P.N.Varisco" y el Instituto Superior "República de Entre Ríos" de María Grande

Esta emocionante etapa comenzó con el pedido de inclusión en el Programa Arbolar por parte de estos establecimientos educativos, quienes comparten nuestra visión de un futuro más verde y sostenible. En esta ocasión y en colaboración con Jeremías Mancini, Guardaparque del Parque Nacional Pre Delta, los alumnos del segundo ciclo participaron en una charla sobre el cuidado de los ejemplares como parte del Programa Arbolar.

Esta actividad es una continuación de las acciones que emprendimos en agosto, cuando plantamos lapachos. En la charla, los estudiantes aprendieron sobre la importancia de cuidar estos árboles y el entorno natural. Luego, todos juntos realizamos un recorrido y llevamos a cabo un relevamiento para evaluar el estado de los lapachos que plantaron.

Juntos, construyendo un futuro más verde a través de la reforestación, y destacando la participación activa y entusiasta de nuestros niños.







Ensayo de trigo en Molino Doll

El 19 de octubre, en Molino Doll, a partir de las 17 horas se desarrolló una jornada con lotes demostrativos de trigos ACA. Fue organizado por el Complejo Agronómico, la planta Doll, INTA y la Asociación de Cooperativas Argentinas.

a recorrida se llevó a cabo en el Establecimiento El Destino, ubicado sobre Ruta Nº 11, km 64.5. La misma estuvo a cargo de los técnicos responsables de Desarrollo de Semillas de ACA, Fernando Mrozek y Matías Lucaiolli. Al finalizar la muestra a campo, ya cerca de las 18 horas, el técnico de la AER Diamante de INTA, Juan Manuel Pautasso, mostró y dio especificaciones sobre un ensayo comparativo de respuestas a diferentes cantidades de fertilizantes.

Mas tarde, los productores se trasladaron a la planta de acopio de Molino Doll, para participar de dos charlas técnicas. La apertura en este nuevo escenario la realizó el presidente del Consejo de Administración, Guillermo Müller. A continuación, el técnico de ACA, Pablo Scardaoni, habló sobre la tecnología que aporta MicroEssentials a la fertilización. Mientras que el técnico Juan Manuel Pautasso, puso en discusión las estrategias a tener en cuenta en nuestra zona a la hora de planificar, qué y cómo fertilizar.

Ya sobre el final, los responsables del Complejo Agronómico, Luciano Erbes, y encargado de Sucursal, Gustavo Basgall, hicieron algunas consideraciones para tener en cuenta a la hora de la comercialización de los granos para la presente campaña.



Las palabras de cierre estuvieron a cargo del gerente general, Cr. Diego Maier, quien agradeció la presencia y comentó las estrategias que sigue la cooperativa para estar cerca de su principal grupo de interés, el asociado productor, desde cada una de sus sucursales.

La jornada finalizó con un lunch que disfrutaron todos los presentes.









LAR celebró su Asamblea Anual Ordinaria

El martes 31 de octubre, nuestra cooperativa sometió a consideración en una nueva Asamblea General Ordinaria el centésimo décimo tercer ejercicio desde su fundación y el septuagésimo segundo desde su reinicio como entidad cooperativa, cerrado el 30 de junio de 2023. Hubo renovación de autoridades.



¬n el Salón de la Parroquia ◀ San José, a partir de las 16 dhoras, La Agrícola Regional de la Agrícola Regional sometió a consideración un nuevo ejercicio en el acto asambleario más importante en la vida institucional de la Cooperativa. Rindió cuentas a su principal grupo de interés, los asociados. La apertura institucional estuvo a cargo del presidente del Consejo de Administración, Guillermo Müller, quien señaló que: "Atravesamos un período que estuvo signado desde el segundo semestre por una severa sequía; que nuevamente planteó escenarios desalentadores, como en el último tiempo. Más de tres años consecutivos de adversidad hídrica que provocaron no solo pérdidas extraordinarias en uno de los mayores productores mundiales de alimentos, sino que también sembró la dificultad para que muchos asociados no puedan cumplir con los compro-

misos de pago de insumos, conduciendo a la entidad a revisar las condiciones de comercialización y proponer planes de refinanciación en mucho de los casos". Más tarde destacó que, más allá de esto, "(...) la Cooperativa ha mantenido una buena evolución de los sectores de consumo, con precios competitivos y márgenes rentables, con estrategias y esfuerzos diarios de cada uno de nuestros colaboradores, poniendo el foco en una gestión de costos eficientes, principalmente en la negociación de precios con proveedores, un monitoreo constante de la inflación y diversificación e innovación de productos y servicios".

En otro momento de su alocución, el máximo exponente del Consejo de Administración destacó las inversiones realizadas, "Se ha inaugurado la Sucursal Doll, y nuevas adecuaciones en el local comercial de la Sucursal Federal; se continuaron las obras en el nuevo despacho de combustibles en sucursal Hernández. Y se iniciaron las ampliaciones y obras planificadas en la fábrica de alimentos balanceados y pecán (...)". Remarcó, además, el trabajo y compromiso de los grupos internos de LAR, como la Juventud Cooperativista, el Grupo Arco Iris y también de la Fundación LAR.

Más tarde, durante el desarrollo de la Asamblea, el gerente general, Cr. Diego Maier, detalló minuciosamente datos estadísticos de la evolución de los distintos sectores de la Cooperativa e inversiones finalizadas. Respondiendo también, junto al presidente, la consultas que surgieron de los asambleístas. La Cra. Edith Jacobi, gerente de administración, presentó el Estado Patrimonial y el Estado de Resultados

al 30/06/2023.

A continuación, el presidente, continuando con orden del día de la Asamblea, solicitó la presentación del balance social. Los encargados de esta exposición fueron el licenciado Luciano Mastaglia y la Cra. Analía Erhardt, integrantes del equipo interdisciplinario interno de la cooperativa que desarrolla este apartado.

Más tarde se trató un punto importante en la Asamblea como fue la autorización para la reforma parcial estatutaria de la Fundación LAR, ítem que fue aprobado como cada punto del orden del día

Antes del cierre de la Asamblea, fue aprobada por aclamación la única lista presentada para la renovación parcial de autoridades. Con posterioridad, el Consejo de Administración distribuyó los cargos.





Horacio Gross es el flamante presidente de LAR

Luego de la Asamblea General Ordinaria celebrada el pasado 31 de octubre, se procedió a la distribución de cargos. Horacio Gross ocupará el cargo de presidente del Consejo de Administración de la institución.

omo lo indicaba el último punto del orden del día de Asamblea General Ordinaria, contemplaba la elección de tres miembros titulares del Consejo de Administración por tres años, en reemplazo de los señores: Edgardo Heriberto Schneider, José Miguel Laurencena y Fabián Ariel Moine; de tres suplentes por un año, en reemplazo de los señores Estelio Andrés Sacks, Establecimiento Agrícola Ganadero Elisea Dolores Boller de Grinóvero e Hijos SRL,

representado por la Srta. Viviana Patricia Grinóvero y Rodolfo Omar Gebhardt; de un síndico titular y un síndico suplente por un año en reemplazo de los señores Dante Carlos Trossero y El Edén SRL, representado por Roberto Vicente Rau, todos por finalización de sus mandatos.

Al día siguiente, fueron incorporados los miembros elegidos y se realizó la distribución de los cargos. El órgano rector quedó conformado de la siguiente manera:



Datos sobre el presidente

Horacio Gross nació en Crespo, el 18 de septiembre de 1973. Está radicado en Isletas, departamento Diamante. Es productor agropecuario y se dedica, también, en menor proporción, a la ganadería. Trabaja junto a su familia y su hermano, Néstor.

Ingresó al Consejo de Administración en el año 2019, donde ha ocupado diferentes cargos, entre ellos, el de tesorero.

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN PERÍODO 2023 / 2024

SEGÚN ACTA DE CONSEJO DE ADMIN. Nº 3.030 DEL 01-11-2023

PRESIDENTE:

GROSS HORACIO ABELARDO

VICEPRESIDENTE:

BOLZÁN DANTE LUIS

SECRETARIO:

MÜLLER GUILLERMO ARIEL

PROSECRETARIA:

CULLEN ALICIA PILAR

TESORERO:

SCHNEIDER ELBIO RUBÉN

PROTESORERO:

SACKS ESTELIO ANDRÉS

VOCALES TITULARES:

PRIMERO: FRICKEL EDGARDO OMAR SEGUNDO: TROSSERO DANTE CARLOS TERCERO: RAU ROBERTO VICENTE

VOCALES SUPLENTES:

PRIMERO: GEBHARDT RODOLFO OMAR SEGUNDO: GRINOVERO VIVIANA PATRICIA TERCERO: SENGER CARINA MERCEDES

SÍNDICO TITULAR:

MOINE FABIÁN ARIEL

LAURENCENA JOSÉ MIGUEL SÍNDICO SUPLENTE:



El gerente, Cr. Diego Maier, rindiendo cuentas a la Asamblea **General Ordinaria**



El presidente, Guillermo Müller, responde las consultas de los asociados.





Fallecimiento de Santiago Roth

Cuando la última edición de Periódico LAR estaba en imprenta, nos sorprendía y golpeaba la infausta noticia del fallecimiento del Sr. Santiago Humberto Roth, el 19 de agosto de 2023.

n la última Asamblea General Ordinaria, celebrada el 31 de octubre, el Presidente, Guillermo Müller, en el minuto de silencio solicitado en memoria de los asociados fallecidos dedicó un párrafo especial para Santiago Roth. Quien también fue consejero y presidente de la entidad.

El exponente máximo del órgano político de LAR destacó en el acto asambleario que, "si me permite la Asamblea, quiero recordar y destacar la trayectoria y el compromiso de un socio que nos dejó el pasado 19 de agosto. Estoy hablando del Sr. Santiago Humberto Roth. Quien ingresó al Consejo de Administración en el año 1994; para luego integrar como consejero un total de 11 períodos en la Cooperativa. También debemos destacar que, con la fuerza y entereza que siempre lo caracterizó, presidió el Consejo de Administración en dos ocasiones. Durante el ejercicio: 2011-2012 y 2012-2013. Este es un sencillo homenaje a un hombre de convicciones acentuadas, de palabra, y espíritu fuerte que aportó mucho a nuestra entidad". Señaló el presidente.

Sobre Santiago Roth

Santiago Humberto Roth nació en Aldea San Juan, el 9 de junio de 1951. Hizo hasta tercer nivel, acudiendo a la Escuela Río Volga de Aldea San Juan y en otra etapa de su niñez a la Escuela Almafuerte de Racedo, donde concurría a caballo.



Roth se dirige como presidente a los presentes en la Fiesta de Fin de Año de la cooperativa.

Vivió toda la vida en la Aldea San Juan. Fue canillita y colaborador de la familia Etchevehere desde niño. Después, siempre ayudó a su familia, siendo el hijo mayor de cinco hermanos.

Se casó con Silvia Margarita Gaier, el 07 de agosto de 1976, en Crespo. Tuvo dos hijas; Maricel y Jésica.

Junto a su compañera de vida trabajaron en la cría de pollos, esquila de conejos y luego en la

MAYORISTAS

producción de huevos. Los comienzos fueron muy duros, pero juntos pudieron salir adelante.

"Su hija Maricel se casó y formó su familia con Pablo, dándole dos nietos que eran su vida: Victoria e Ignacio", señala su hija Jésica, reconocida locutora nacional y comunicadora.

Santiago Roth fue un hombre con valores muy marcados, priorizaba la palabra antes que cualquier papel firmado. Un hombre leal y con muchos códigos. Ese fue el mayor legado que le dejó a su familia.





Santiago Roth, como presidente, en la inauguración de la Sucursal Libertador San Martín.





Asamblea de la Juventud LAR

El 22 de septiembre se celebró una nueva Asamblea General de la Juventud LAR. Hubo renovación de cargos.

partir de las 20 horas, se realizó la 37º Asamblea de la Juventud Cooperativista de nuestra entidad, en el salón Radio Club Crespo, ubicado en la intersección de las calles Belgrano y Falucho.

El acto asambleario contó con la presencia del presidente de la Cooperativa, Guillermo Müller, del secretario del Consejo de Administración, Miguel Laurencena y del gerente general, Cr. Diego Maier. Además, acompañaron en materia institucional el gerente de Gestión Humana, licenciado Juan Dorsch, la gerente de Administración, Cra. Edith Jacobi y miembros de la Fundación LAR.

Estuvieron presentes 18 integrantes de la Juventud Cooperativista de LAR y también representantes de otras juventudes de cooperativas de Ramírez y Seguí. Acompañó también la delegada titular de ACA Jóvenes por Paraná, Mariangeles Klug y como una de las autoridades de la Regional, Antonella Lombi.



Juventud y convicciones. La JAC mantiene hace más de medio siglo el mismo compromiso con la entidad.



El presidente de LAR, Guillermo Müller, se dirige a los presentes.



Mauricio Keiner, quien presidió la Asamblea, acompañado de Mariangeles Klug, de ACA Jóvenes.

Así quedaron las nuevas autoridades de la Juventud LAR

PRESIDENTE: Agustín Müller

VICEPRESIDENTE: Martin Baroli

SECRETARIA: Antonella Gross

PROSECRETARIO: Ariel Müller

TESORESO: Juan Prediger

PROTESORESO: Giovanni Trossero

VOCALES TITULARES: Soledad Kemerer – Nahuel

Schneider - Gino Müller

VOCALES SUPLENTES: Ivo Fehlauer -Facundo Gross -

Lautaro Müller

SINDICOS: Luciano Gross

SINDICO SUPLENTE: Julián Lell







Delegación del INTA Concordia visitó LAR

El jueves 9 de noviembre, una delegación encabezada por funcionarios y profesionales del INTA Concordia y otras entidades, visitaron nuestra cooperativa.

Lue en el marco de un plan estratégico para el desarrollo hortícola local, conformado por cinco instituciones: UNER Ciencias de la Alimentación de Concordia, UTN Licenciatura en Administración Rural, INTA Concordia, la Dirección de Economía Social de la Municipalidad de esta localidad y la UNER Ciencias Económicas, de Paraná

El interés de los visitantes, que conforman este proyecto de investigación, era conocer el trabajo que desarrolla el Grupo Hortícola LAR, el valor agregado en la cadena de producción y el funcionamiento del área Aromáticas y Condimentarias.

Fueron recibidos en la Sala del Consejo de Administración por el responsable del área de Comunicación Institucional, licenciado Luciano Mastaglia y la ingeniera agrónoma Carolina Holzheier, responsable de producciones alternativas de la entidad. La ingeniera hizo un recorrido en una presentación en pantalla por el funcionamiento de los sectores Aromáticas, Nuez pecán y contó el desarrollo y la estrategia del Grupo Hortícola de LAR. Además, profundizaron esta mirada dos productores invitados: Elbio Schneider y Nelson Müller.

Cerca del mediodía, la delegación se dirigió hasta el sector Aromáticas para conocer el funcionamiento y el desarrollo de producción de esta unidad de negocio.

Desde LAR, nos enorgullece poder ser un eslabón de perfeccionamiento para un proyecto que busca sustentabilidad y desarrollo para una comunidad.













LAR presente en el Congreso Internacional de Maíz

El 12 de septiembre arrancó la segunda edición del Congreso Internacional de Maíz en la ciudad de Paraná. LAR estuvo presente con un stand y la representación de las áreas productivas.

l evento contó con más de 130 oradores que abordaron todos los temas que hacen al cultivo: estrategias agronómicas, clima, insumos, tecnología, valor agregado, análisis comerciales y políticos, entre otros.

El encuentro es una iniciativa de las provincias que integran la Región Centro junto a la Asociación Maíz y Sorgo Argentino (Maizar). El año pasado se realizó en Córdoba, la mayor productora de maíz del país; y en esta oportunidad fue en Paraná. La Agrícola Regional estuvo presente con un stand y una delegación de allegados y profesionales de diferentes áreas productivas.

Cabe remarcar que Entre Ríos es un ejemplo de valor agregado relacionado al maíz: la provincia concentra cerca casi la mitad de la producción argentina de pollos, que consumen precisamente el cereal. Por eso, este año fue elegida para organizar la segunda edición del Congreso Internacional de Maíz.

Sobre el evento, el Secretario de Agricultura, Juan José Bahillo, que participó en la apertura, destacó: "La huella hídrica y de carbono de la Argentina es la más baja del mundo"

"Nuestro desafío es transfor-



mar más maíz", afirmó titular de la cartera agropecuaria nacional al explicar que "por cada 100 hectáreas de maíz que se transforma, se generan 11 puestos de trabajo".

Del evento participaron el

gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet; el subsecretario de Agricultura de la Nación, Delfo Buchaillot; el ministro de Agricultura de Córdoba, Sergio Busso; el secretario de Agricultura y Ganadería de Entre Ríos, Lucio

Amavet; el presidente de MAI-ZAR; Pedro Vignau; el titular de CEPA, Roberto Domenech; el CEO de La Pastelera, Joaquín Pinasco, y representantes de la cadena maicera, entre otros.

Taller de Alimentación Consciente

I jueves 14 de septiembre, se desarrolló un Taller de Alimentación Consciente gracias a la colaboración entre la Universidad Adventista del Plata y la Fundación La Agrícola Regional. Esta jornada fue presentada por el Grupo Arco Iris, de La Agrícola Regional y contó con la participación especial de la directora de la carrera de Nutrición de la UAP, licenciada Marta Rabinovich y alumnas de esta asignatura.

La actividad se llevó a cabo en la Sala 29 de Abril, proporcionando el espacio para abordar la importancia de la alimentación consciente y la promoción de hábitos alimenticios saludables.

De esta manera el Grupo Arco Iris continúa facilitando propuestas de gran interés para la comunidad.







Visita de escuela paranaense a nuestra Cooperativa

El jueves 28 de septiembre, estudiantes de la Escuela Nº 50 República de Entre Ríos visitaron La Agrícola Regional.

docentes de la entidad educativa de la capital entrerriana, llegó a la Fábrica de Alimentos Balanceados NutriLAR a las 9 horas, donde fue recibida por el responsable del sector, Francisco mo Sebastián Sanero los acom-

a delegación, que estuvo Viola, el médico veterinario integrada por 15 alumnos y Federico Walker y el licenciado Luciano Mastaglia, del área de Comunicación de nuestra cooperativa. Más tarde, los visitantes se dirigieron al Complejo Agronómico donde el ingeniero agróno-

cionándoles información relacio-Maier, con quien intercambiaron instituciones. conceptos y conocieron más en

pañó en un recorrido, propor profundidad la gestión de la organización. Sobre el final de la nada al sector. A las 11 horas visita, los estudiantes recorrieron conocieron Casa Central y fueron el Hipermercado LAR. Desde recibidos en la Sala de Consejo nuestra Cooperativa, agradecepor el gerente general, Cr. Diego mos la visita institucional de estas

Visita de la Escuela Alberdi

El 24 de octubre, una delegación de 30 estudiantes del ciclo superior 6º año "A" de la Escuela Agrotécnica Juan B. Alberdi de Oro Verde, junto a sus profesoras de los espacios curriculares de Producción de Forrajes y Producción de Bovinos para leche visitaron la Cooperativa.

os estudiantes llegaron con la intención de conocer la ⊿historia de esta institución, el movimiento cooperativo y en particular el funcionamiento del sector Aromáticas. Fueron recibidos en la Sala 29 de Abril, por el encargado del área Relaciones Institucionales y Comunicación, licenciado Luciano Mastaglia y la ingeniera agrónoma Carolina Holzheier, responsable del sector Aromáticas. Los representantes de LAR comentaron un resumen de la historia de la entidad, compartieron el video institucional y expusieron una mirada general de la Cooperativa como entidad de economía social, en el territorio donde se desenvuelve. Más tarde, la responsable del

sector Aromáticas, brindó una charla asistida por imágenes sobre el funcionamiento y los lineamientos de producción y comercialización del sector y también del resto de las producciones alternativas como nuez pecán.

Los estudiantes que, dentro de su formación, realizan prácticas intensivas en distintos sectores productivos, fortaleciendo y relacionando saberes aprendidos, se mostraron agradecidos con la entidad por los conocimientos brindados y planificaron una nueva jornada a futuro que incluya visita a productores a campo.

Desde La Agrícola Regional agradecemos a la entidad educativa la visita.











Se conocieron los ganadores de la Promo Alba





Finalmente se realizó el - U sorteo, como estaba previsto, de la Promo Alba, a través de la cual, los clientes, en Crespo y las sucursales, por compras de productos ALBA por un monto igual o superior a \$3.000 recibían un cupón y participaban del sorteo de:

- ¬inalmente se realizó el UNA MOTO GILERA SMASH VS sorteo, como estaba previsto, 110
 - DOS BICICLETAS GRIBOM MTB ASPEN 21 Velocidades, Rodado 29
 - DOS TELEVISORES AOC LED 43











Ahora las compras

son más fáciles y rápidas de realizar

Solamente tienes que ingresar a

www.laronline.coop

agregas productos a tu carrito y listo



